



CCAS

Le centre communal d'action sociale de la commune est une structure de proximité qui s'adresse à tous ses habitants afin de répondre à l'ensemble de leurs besoins : familles, jeunes, personnes âgées et/ou en situation de handicap ou toute personne en difficultés.

Les élus membres du CCAS peuvent en toute discrétion et bienveillance étudier vos demandes et si besoin vous accompagner dans des démarches d'aides d'urgences, lien avec les travailleurs sociaux adéquats, les services d'aide à domicile, portages de repas... Nous pouvons nous déplacer à domicile ou convenir de rendez-vous à la mairie.

Dans une logique de prévention et en complément de la solidarité familiale ou solidarité de proximité (amis, voisins), les membres du CCAS assurent une veille téléphonique auprès des personnes fragilisées ou isolées durant les épisodes de canicules, grand froid, confinement ou problème de santé.

CONTACT CCAS

04 74 87 37 52

06 47 05 53 96

LES ACTIONS

Le CCAS mène plusieurs actions au cours de l'année, la crise sanitaire en a bousculé certaines.

◆ REPAS DES AÎNÉS

Cette année, le traditionnel repas des aînés a enfin pu se faire ! Après deux ans de COVID, une fête de la musique annulée à cause de la canicule, nous voici de nouveau réunis.

Chaque année, cette journée se déroule avec un thème choisi, cette année c'est le soleil de la Corse qui s'est invité sur la commune. La décoration était riche en couleurs en ce jour de brouillard sur la commune. Avant de déguster le repas avec les spécialités corses servies par les membres du conseil municipal et l'équipe du CCAS.





En cas de besoin, covoiturage possible pour les personnes de Véranne à faibles revenus possible avec Familles Rurales de Maclas. Pour tout renseignement : Tél. 04 74 48 34 48

Une belle chanson d'accueil interprétée par les élus et le CCAS pour exprimer la joie de ces retrouvailles tant attendues. Le reste de la journée a permis la présentation des nouveaux jeunes entrants (66 ans dans l'année et ils étaient deux fois plus nombreux cette année), un quizz de culture générale sur la Corse. L'après-midi a laissé place à l'animation musicale et aux danses.

◆ COLIS DE FIN D'ANNÉE

13 colis ont été portés aux personnes fragilisées à domicile ou dans les hôpitaux et EHPAD. Ces colis réunissent uniquement des produits locaux : gâteaux de Nono, terrines de la Ferme du Régrillon, bocaux des jardins d'Élise, jus de fruits de G. Boucher accompagnés par les dessins des enfants du périscolaire Véranne. Merci aux enfants et aux monitrices de la SPL. Cette distribution par les membres du CCAS est un moment privilégié qui permet aux personnes de recevoir une visite.

